
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА»  
ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА 

 

Дата проведения: 15 мая 2018 г.  

Место проведения: г. Санкт-Петербург, ул.Куйбышева, д.32  

Начало заседания: 19.30  

Участвовали в работе:  

1.Президент Д.Куприенко  
2. Вице-президент А.Шелёхин  
3. Член Президиума В.Филатов  
4. Главный секретарь И.Ломова  
5. М.Чегаровский 
6. К.Волков  

7. Д.Ельцов  
8. М.Семёнов  
9. Е.Грошева  
10. Н.Яшукова 
11. С.Корнева 
12. В.Бегун 

 

Член Президиума С.Апатенков – отсутствовал 

Председатель заседания – Д.Куприенко  
Секретарь заседания – С.Корнева  

Повестка дня:  

1. Итоги Зимнего сезона. Подготовка к Спартакиаде 2019г.  

2. Конференция ФСОР. Итоги.  

3. Чемпионат и Первенство СПб (кроссовые дисциплины), статус подготовки.  

4. Об электронном приёме платежей за участие в соревнованиях, онлайн-касса.  

5. Чемпионат и Первенство СПб (вело-дисциплины), статус подготовки. 

6. Российский Азимут, статус. Утверждение ГСК.  

7. Итоги встречи с представителями ФСО Ленинградской Области. 

8. Всемирный день ориентирования. 

9. О расширении составов тренсоветов (Пушкинская СШОР).  

10. Новая редакция устава.  

11. Разное. 

 

Вопрос 1. «Итоги Зимнего сезона. Подготовка к Спартакиаде 2019г.»  
СЛУШАЛИ: М.Семёнов, как представитель зимнего тренерского совета, сообщил, что 
зимний сезон в петербургских спортсменов начался с выезда в Пермь (отборочные 



старты), по итогам которых Л.Запорожская (Экран) попала на Первенство Европы. Второй 
выезд был в Вологду (Кубок России). Были призовые места по учащимся. Была медаль в 
смешанной эстафете. Сборная города попала в 10-ку в общекомандном зачёте. Третий 
выезд: Первенство России в Цвелодубово, в котором приняло участие рекордное 
количество (более 100) петербургских спортсменов. Было завоёвано несколько медалей и 
3-е общекомандное место. М.Семёнов выразил благодарность Федерации за участие в 
оплате взносов за участие значительной части сборной Санкт-Петербурга на Первенство 
России в Цвелодубово. М.Семёнов также сообщил об итогах Спартакиады спортивных 
школ, куда выезжала команда СДЮСШОР№2, занявшая место в десятке. Был отмечен 
успех в эстафете у девочек Ж14 (3-е место). Что касается Чемпионатов России, то в 
Рыбинск выезжала по линии финансирования КФКиС от СПб мужская сборная в 
количестве 6 человек. Лучшее место у Елизарова – 10, в эстафете – 5. На ЧР в Пермь 
выезжал только А.Боревич за своё счёт. 

М.Семёновым также был отмечен высокий уровень проведения прошедших зимних 
Чемпионатов и первенств Санкт-Петербурга. Что касается планов/рекомендаций по 
проведению зимнего сезона 2019г, то предлагается к использованию района Хеппоярви и 
севера Орехово. До сентября необходимо сверстать предварительный календарь с учётом 
дат всероссийских стартов (календарь ФСОР пока не опубликован). 

Д.Куприенко обратился к тренсовету о необходимости  до конца мая подготовить двойной 
состав и план осенней подготовки к Спартакиаде учащихся 2019-го года. А также 
предложил поручить Семёнову после составления всероссийского календаря составить 
предварительный календарь городских стартов. 

Д.Куприенко напомнил о задаче, поставленной перед специальной комиссией, по 
выработке предложений по проведению стартов зимнего сезона 2019г. 

Д.Куприенко также сообщил о предварительных договорённостях с ФСОР о проведении 
Санкт-Петербургом в 2019г. всероссийских соревнований в лыжном ориентировании. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 4 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  
1.1 Принять отчёт М.Семёнова по зимнему сезону. 
1.2 Поручить М.Семёнову подготовить двойной состав и план осенней подготовки в 
Спартакиаде учащихся, а также после появления всероссийского календаря составить 
календарь городских стартов. 

1.3 Поручить А.Шелёхину проконтролировать подготовку рекомендаций к зимнему 
сезону 2019г.  

1.4 Поручить Д.Куприенко проконтролировать включение в календарь ФСОР 
всероссийских зимних соревнований под эгидой Санкт-Петербурга. 

Вопрос 2. «Конференция ФСОР. Итоги» 
СЛУШАЛИ: Д.Куприенко и В.Филатов сообщили о прошедшей в Москве конференции 
ФСОР и рассказали присутствующими об обсуждаемых вопросах и о присвоении 
С.А.Казанцеву посмертно звания почётного члена Федерации Спортивного 
ориентирования России. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 



ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

Вопрос 3. «Чемпионат и Первенство СПб (кроссовые дисциплины), статус 
подготовки» 
СЛУШАЛИ: В.Филатов сообщил о том, что 20 мая пройдёт первый старт Чемпионата и 
Первенства Санкт-Петербурга в дисциплине «кросс-спринт». Подготовка проходит 
успешно.  
3 июня запланировано проведение Чемпионата и Первенства Санкт-Петербурга в 
дисциплине «кросс-лонг» в Цвелодубово. Сообщил о предварительной готовности 
спланированных дистанций и необходимости тщательной инспекции карты, в частности – 
целесообразности использования болотной части района. Д.Ельцову поручено провести 
инспекцию дистанций дисциплины «кросс-лонг».  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 4 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  
3.1 Принять отчёт. 
3.2 Д.Ельцову провести инспекцию и отчитаться о результатах В.Филатову. 

Вопрос 4. «Об электронном приёме платежей за участие в соревнованиях» 
СЛУШАЛИ: В.Филатов сообщил, что разработка онлайн-кассы для оплаты стартового 
взноса для участия в соревнованиях находится на финальной стадии. Планируется 
запустить её в тестовом режиме ко второму этапу Чемпионата и Первенства Санкт-
Петербурга в дисциплине «кросс-лонг» в Цвелодубово. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

Вопрос 5. «Чемпионат и Первенство СПб (вело-дисциплины), статус подготовки» 
СЛУШАЛИ: Д.Куприенко зачитал отчёт С.Апатенкова о подготовке к Чемпионатам и 
Первенству Санкт-Петербурга (вело-дисциплины). 2 июня пройдёт этап на Красной Горке 
(спринт), в этот же день пройдёт эстафета.  
Также были отмечены успехи выступления на Кубке России МТБО в Тамбове. 
А.Аксенова («17 лет») отобралась в сборную России на Чемпионат Европы (Будапешт) и 
на Чемпионат Мира. Д.Салихова («Женщины») также отобралась в сборную России на 
Чемпионат Европы (Будапешт). 

Д.Куприенко предложил принять отчёт, но сообщил о необходимости провести 
обязательную инспекцию дистанций Чемпионата и Первенства Санкт-Петербурга (вело-
дисциплины), который пройдёт 2 июня. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 4 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:   
1. Принять отчёт С.Апатенкова. 
2. Поручить С.Апатенкову с помощью назначенного инспектора провести инспекцию 
дистанций Чемпионата и Первенства Санкт-Петербурга (вело-дисциплины), который 
пройдёт 2 июня. 

Вопрос 6. «Российский Азимут, статус. Утверждение ГСК» 
СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о подготовке к проведению СФСО Санкт-Петербурга 
«Российского Азимута». Предложил утвердить ГСК в составе: Главный судья – 
А.А.Курдюмов, Главный секретарь – И.А.Ломова. 



ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 4 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  Утвердить ГСК в составе: Главный судья – А.А.Курдюмов, 
Главный секретарь – И.А.Ломова. 

Вопрос 7.  «Итоги встречи с представителями ФСО Ленинградской Области» 
СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил об итогах встречи представителей СФСО Санкт-
Петербурга с представителями ФСО Ленинградской области. Во встрече участвовали 
Куприенко, Шелёхин, Филатов, Шеин, Малышев. 

Куприенко сообщил о различии в подходе к вопросам согласования и контроля 
проведения стартов между федерациями СПб и ЛО. Есть сложности с урегулированием 
календаря неофициальных стартов (при том, что сроки официальных стартов Федераций 
уже несколько лет согласовываются и конфликтных ситуаций по этой части не возникает).  

Обсуждались проблемы урегулирования проведения стартов на территории субъектов.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  принять к сведению. 

Вопрос 8. «Всемирный день ориентирования» 
СЛУШАЛИ: В.Бегун сообщил о проведении Всемирного дня ориентирования 24 мая на 
территории магазина «Декатлон-Парнас». В этом году ВДО проводится в новом 
экспериментальном формате, задачей которого является привлечение внимания к нашему 
виду спорта людей, не занимающихся ориентированием. 

Д.Куприенко сообщил о необходимости подготовки пресс-релизов и рассылки по СМИ о 
проведении Всемирного Дня ориентирования. Предложено поручить С.Корневой и 
В.Бегуну. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 4 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  Поручить С.Корневой и В.Бегуну подготовить пресс-релизы и 
осуществить их размещение в СМИ и социальных сетях. 

Вопрос 9. «О расширении составов тренсоветов (Пушкинская СШОР)»  
СЛУШАЛИ: Д.Куприенко напомнил о перенесённом на данное заседание обсуждение 
вопроса о расширении составов тренсоветов (зимнего и летнего) и включении 
представителя Пушкинской СШОР. Было предложено М.Семёнову и К.Волкову обсудить 
данный вопрос внутри тренсоветов и до августовских выездов на ПР прислать на 
утверждение Президиуму свои предложения по составу летнего и зимнего тренерских 
советов. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 4 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: До августовских выездов утвердить состав летнего тренсовета. 

Вопрос 10. «Новая редакция устава» 
СЛУШАЛИ: И.Ломова сообщила о проведённой электронной рассылке по сбору 
предложений от членов Федерации по внесению изменений в устав СФСО Санкт-
Петербурга. Поступило предложение опубликовать новость на сайте Федерации. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 4 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  



ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Опубликовать новость на сайте Федерации о сборе предложений 
от членов Федерации по внесению изменений в устав СФСО Санкт-Петербурга. 

Вопрос 11. «Разное» 
СЛУШАЛИ: К.Волков сообщил об итогах Чемпионата Европы в Швейцарии, в которой 
приняли участие два петербургских спортсмена Д.Поляков и А.Попов в составе сборной 
России. Предложил опубликовать фотографии с соревнований в социальных сетях. 

Д. Куприенко сообщил о необходимости назначить следующую дату собрания – 26 июня 
2018 года. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 4 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 
11.1 Поручить С.Корневой опубликовать фотографии с Чемпионата Европы в социальных 
сетях. 

11.2 Назначить дату следующей встречи Президиума: 26 июня 2018 года. 


